
   
   

 
 
     
Roma, 07  Maggio  2008      
 
 
 
        A tutti i Lavoratori  IPSEMA  
    
OGGETTO: Incontro di contrattazione  con l’Amministrazione  del 07 maggio 2008. 
 
 In data odierna è stato sottoscritto l’allegato accordo sulle prestazioni di lavoro 
straordinario per l’anno 2008.  In attesa di definire l’ipotesi di fondo accessorio per la 
produttività relativo all’anno 2008, l’accordo  prevede  uno stanziamento provvisorio pari 
all’80% dell’anno precedente. 
 Le Scriventi OO.SS. hanno ribadito la necessità di sottoscrivere il CCIE 2006-2009 
tenendo conto di quanto espresso nell’ultima nota unitaria del 2 Aprile 2008. 

 Al riguardo l’Amministrazione ha convenuto su tale necessità ed ha assicurato le OO.SS.  
che a breve presenterà  un nuovo “piano industriale”, anche alla luce delle ultime competenze 
assegnate all’Istituto con il d. lgs.vo n.81/2008 in materia di prevenzione e sicurezza. 

In attesa di predisporre sia il piano industriale che l’ipotesi di CCIE 2006-2009, le OO.SS. 
presenti hanno chiesto all’Amministrazione di iniziare la discussione sugli istituti contrattuali 
previsti dal CCNL con particolare riferimento alle progressioni all’interno delle Aree Professionali. 

A tal proposito, dopo un lungo dibattito, l’Amministrazione si è impegnata a presentare 
un programma che, coerentemente alle esigenze di sviluppo che saranno puntualmente 
individuate con il nuovo “piano industriale”, pianifichi i processi di progressione economica 
all’interno della Aree;le progressioni verranno attuate in tempi paralleli alla realizzazione del 
predetto piano industriale – 2008/2009. 

L’Amministrazione ha altresì comunicato che è in fase di sottoscrizione il D.P.C.M. relativo 
alle autorizzazioni a bandire per le Pubbliche Amministrazioni. In tale D.P.C.M.  è prevista 
l’autorizzazione per bandire un concorso interno per  n. 3 posti nell’Area C livello economico C1. 

L’Amministrazione ha comunicato, inoltre, la necessità di attivare l’istituto della mobilità 
per il reclutamento di personale dalle altre Amministrazioni Pubbliche. Al riguardo le scriventi 
OO.SS. hanno sollevato forti perplessità sull’attivazione di tale istituto ed hanno precisato che, 
qualora si dovesse addivenire ad un accordo, le mobilità andranno effettuate nei livelli 
economici iniziali di ciascuna.  

La riunione è stata aggiornata a giovedì 15 maggio 2008 per la definizione dell’accordo 
relativo alle progressioni all’interno delle aree.    
 Nel ringraziare per l’attenzione si inviano i più cordiali saluti.  
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